



Exposition "cartes muettes" - Gérard Lheriteau - Collégiale Sainte Croix - Loudun

publié le 10/03/2020

#carte #sculpture #installation

Descriptif :

Gerard Lheriteau expose à la collégiale Sainte Croix (Loudun) du samedi 7 mars au dimanche 3 mai 2020.

Sommaire :

- Ressources

Extrait du communiqué de presse :

Gérard Lhériteau travaille le papier et plus précisément la carte routière dont il découpe soigneusement toute référence toponymique afin de constituer des sculptures surprenantes. Il traduit ainsi le concept du voyage forcé (que ce soit par l'influence du réchauffement climatique que celui de la pression des guerres et cataclysmes).

« Courir après un futur sans cesse hors d'atteinte. Repousser les frontières pour ne plus vivre que par image et rêves aussitôt oubliés. La route déroule sa musique comme un voyageur apeuré. [...] La carte sort de son cadre pour devenir sculpture. Un bateau aérien, mi barque perdue mi véhicule futuriste tente d'atteindre un port lointain [...] »



Gerard Lheriteau - Cartes Muettes - exposition du 7 mars au 3 mai 2020

► [Site de l'artiste](#)

Visite commentée : samedi 21 mars à 16h30 (gratuit)

Exposition ouverte du mardi au dimanche de 14h à 18h.

● Ressources

"Les cartes sont toujours schématiques, sélectives et toujours inadéquates. L'imaginaire est toujours à l'oeuvre dans la constitution d'une carte, la plus scientifique soit elle."

Gilles Tiberghien - Finis terrae imaginaire et imaginations

- ISBN : 2227473649
Édition Bayard



Finis terrae imaginaire et imaginations / Gilles Tiberghien

- Ressource audio :



Quand le paysage demande à être écrit (Audio Radio France)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.